



Une journée à la plage de la Concurrence

publié le 11/09/2019 - mis à jour le 16/11/2019

Descriptif :

Une journée passée à la plage pour découvrir l'environnement maritime et apprendre à pêcher en respectant les règles de pêche à pied

Nous, élèves de 6°7, avons eu le plaisir de passer la journée du 10 septembre 2019 à la plage de la Concurrence. Voilà quelques images de notre aventure...

Nous arrivons à marée basse.



Le temps est couvert mais agréable. Chacun cherche le lieu idéal pour commencer à récolter des informations et pour pêcher.



Voilà un lieu idéal !



La mer commence à remonter et le temps devient estival. Une journée pleine de souvenirs pour les 6^e7 !

le 16 septembre



Chère Mamie

Nous sommes allés en sortie avec ma classe et les professeurs
le matin nous avons fait des groupes de quatre (Malo, Yanni,
Bilin). Ensuite, Mme Quéro nous a donné le matériel (un
thermomètre à sonde, un thermomètre - hygromètre,
une boussole et une épuisette).

Plus nous avons traversé le parc Charrier pour aller
à la plage de la Concorde. Nous sommes allés nous
asseoir sur un banc pour écouter les consignes. Mme Quéro
nous a dit ce que nous allions pêcher (des bigorneaux, des orbes,
des poissons et des crevettes). J'ai appris que pour pêcher des
crevettes dans l'épuisette il fallait casser des coquillages et les
utiliser comme appâts.



Nous sommes allés pêcher sur l'estron. C'était difficile
d'attraper des crevettes et les orbes n'arrivent pas de pincer. Nous
avons attrapé des crevettes, des orbes, une anémone, des bigorneaux.
Après, nous avons mangé le pique-nique. Dans l'après
midi nous avons mis le seau qui contenait les crevettes à l'eau
nous avons fait une fiche d'exercices. Plus nous avons joué sur
la plage.



Ensuite, nous sommes parties de la plage de la Concorde
Nous sommes rentrées au collège. Nous sommes allés dans la
casse de Mme Quéro et nous avons rendu le matériel et
mis les crevettes dans l'aquarium. Cette journée m'a beaucoup plu
à l'apprendre

Le 13 septembre 2013

Chère grand-mère

Bonjour, je suis allée à la plage de la Conaurence avec mes professeurs de sciences et de français. La professeure de sciences nous a donné du matériel : un thermomètre hygromètre, une boussole, un thermomètre à sonde, un seau et une épuisette. Nous sommes allés à la plage à pied. Pour y aller, nous avons traversé un parc. Quand nous sommes arrivés la professeure nous a dit d'aller pêcher.

À la pêche, nous avons pêché des crabes, des crevettes et des poissons. Nous étions par groupes de quatre. Avec mon groupe, nous avons rempli notre seau d'eau. Ensuite nous sommes allés dans des flaques d'eau où il y avait de grosses pierres. En soulevant des pierres, nous avons trouvé des crabes. Au départ, nous n'avons trouvé que de petits crabes mais par la suite nous en avons trouvé des gros. C'était très bien ! Et midi nous avons mangé notre pique-nique.

L'après-midi, nous avons dû remplir un questionnaire et un schéma. Quand nous avons terminé, nous avons le droit de nous amuser. Nous avons dû ranger nos affaires et nous sommes repartis au collège à pied.

Quand nous sommes arrivés au collège, nous sommes allés dans la salle de sciences. Nous avons rendu le matériel à la professeure de sciences et nous sommes allés mettre notre pêche dans l'aquarium de la classe. L'aquarium est très grand.

J'étais très contente de ma journée à la plage.
Pauline